

8/30 (金) ファン×ト×フマン

ついに立命館大学の皆さんと合流！IEASのエントランスに集合しました。

学生さんはとても頭がよさそうだし、きっと英語もペラペラなんだろうなあと勝手な思い込みをしていたせいか、ちょっと関わりづらくて距離を取ってしまいました。

そのままバスに乗り、JICAの事務所へ少し遅れて到着。JICA事業の説明、タイ洪水、ゴミ問題などのトピックスを説明していただきました。

JICAは農業系の活動（アフリカでの稲の研究など）は知っていましたが、有償で橋や施設を作っていることは初耳でした。ワークショップで今後参考にすると思うので、いただいた資料は時間のあるときにまた読み返しておきたいです。

その後、グループ別に分かれて昼食をとりました。

そういえばタイに来てカレー食べてないなあと思い出し、チキンカレーとストロベリージュースという、辛い×甘いダブルコンボに挑戦！

合わせて食べると確かに辛さが緩和されました…辛いものには甘いものを！タイでの鉄則だと思い知りました。

このとき、やっとマトモに立命館の皆さん（グループの5人）と話をしたのですが

想像と違ってとても気さくて、面白くて、カモン！なノリでした。

特に、最初に話しかけてくれたY君には感謝感激です。会話に入れてくれて本当にありがとう、(*´ 3 `*)

午後はATPUに戻って、TUの紹介プレゼンと、立命館の学生によるグループプレゼンを聞きました。

遅くまで頑張ってプレゼンを作ったとのことで、一度同じことをやった立場としては、その苦勞がよくわかりました…JICAでの話と重なる点も多くて、むしろ復習のような感じになって理解しやすかったです。

また、TUの学部が22個もあることにびっくりしました(° 皿°)

それだけ多ければ敷地も広いし、他の学部のことなんて分からないよなあと感じました。

そして夜は、TUの学生たちによるWelcome party！

ご飯も美味しかったし、バンブーダンスの盛り上がり（一度やったことがあったから結構ノレた）やカラオケも楽しかったけど何より嬉しかったのは、学生たちが、パスタを作ってくれるコーナーに「Hey, Yui! Come on!」と、私を一番に呼んでくれたことでした。

わざわざ名指しで呼んでくれたことが物凄く嬉しくて、拙い英語だけど一生懸命に話そうとしているコミュニケーションを、タイの学生に受け入れてもらえていたことが幸せに感じました。言葉じゃなくて「話そう」とする姿勢、これが大事なんですね…

夜はグループの人たちとセブンに買い物に行って、タイのセブンで今キャンペーン中の切手シールを大量にもらいました（笑）

100ポイント集めるとライト付き傘がもらえたりするらしくて、皆がやたらシールをくれるので、この際集めてみようと思います。

このシール、フルーツ中心に柄がいっぱいあって、しかも地味にクオリティが高いので笑ってしまいました。

明日からワークショップも本格化してくるので、みんなと一緒にしっかり学んでいきたいです。